



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 536
23 de octubre de 2019

Estudiantes de las áreas sociales son convocados a concurso sobre derechos humanos

El Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos (INIGED) de la Universidad Central del Ecuador abrió la convocatoria para estudiantes del área de ciencias sociales a participar en el I Concurso de Debate sobre Derechos Humanos y Género, los ganadores representarán a la Institución en México en el Concurso Interamericano organizado por la Universidad de Coahuila.

En entrevista para Radio Universitaria, el director del INIGED, Christian Paula señaló que es importante contar con una institucionalidad para abordar este tipo de temas desde la academia con docentes y especialmente con estudiantes para generar un debate sobre las distintas realidades de la sociedad. Paula mencionó que, el concurso contemplará dos casos, uno jurídico sobre abuso sexual, condiciones y derechos de las víctimas, y otro social que abordará el acoso laboral.

El director comentó que los estudiantes inscritos, en un primer momento, deberán presentar un documento con el desarrollo del análisis y posición frente al caso entregado, luego se realizarán debates en donde se sorteará la posición en la que deberá intervenir el alumno, por lo que necesitarán prepararse con argumentaciones tanto a favor o en contra del tema. Los jueces estarán conformados por docentes de la Institución con conocimiento y experticia en temas de género. De todo este proceso dos estudiantes centralinos serán escogidos para representar a la Universidad a nivel internacional.

Actualmente se tramita los aspectos logísticos para los dos estudiantes y un profesor tutor que viajarán a México para participar en el Concurso Iberoamericano de Debate sobre Derechos Humanos que se realizará el 23 de noviembre, durante su estancia en este país los centralinos podrán participar de talleres y eventos académicos. **AC**

